



Pièces	2 Pièces
Superficie	57 m²
Référence	AFb299-AMELIA
Prix	215 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Le Cannet limite Cannes - bd Carnot : exclusivité dans un immeuble de standing ravalé aux parties communes impeccables, venez tomber sous le charme d' « amelia » ce très beau 2 pièces de 57,5 m² avec 2 terrasses de 7 et 22 m² au 5e et dernier étage avec ascenseur. « amelia » vous offre une proximité immédiate de tout à pied : bus, commerces, restaurants etc. L'a8 tout comme le centre-ville se récupèrent facilement. Le quartier bénéficie de nombreux travaux, terminés, qui l'ont grandement amélioré, tout comme l'immeuble : la toiture, la façade, l'ascenseur, les parties communes, tout est en ...

Le Cannet limit Cannes - bd Carnot: exclusive in a renovated luxury building with impeccable common areas, come and fall under the spell of "amelia" this very beautiful 2 room apartment of 57.5 m² with 2 terraces of 7 and 22 m² on the 5th and top floor with elevator. "amelia" offers you immediate proximity to everything on foot: buses, shops, restaurants, etc. The a8 and the city center are easily accessible. The neighborhood has benefited from numerous works which have improved it, just like the building: the roof, the facade, the elevator, the common areas, everything is in perfect ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

